

在日本朝鮮人総聯合会中央本部 国際・統一局

朝・日友好ニュース

Korea・Japan Friendship News

【TEL】03-3262-7111 【FAX】03-3262-7110 【Email】kukje@chongryon.net

■ 各地の取り組み

○ 兵庫・宝塚の人権教育推進委 伊丹初級訪問(2010.6.29)

民族教育への理解深め

兵庫県宝塚市教育委員会の人権教育推進委員会の関係者らが6月29日、「高校無償化」問題と関連し民族教育への理解を深めるために伊丹朝鮮初級学校を訪問。授業を参観し、学校関係者と会談した。

この日は市教育委員会7人、日本学校教諭3人、民間委員8人が学校を訪れ、林成圭校長との会談、関係者との懇談会、国語と日本語の授業、幼稚園保育などを参観した。

一行からは授業に臨む生徒、教員の姿勢、しっかり掃除された校舎の様子などから、教育教養の質の高さがうかがえたとの声があった。

人権推進委員会の和久有彦さんは、朝鮮学校への助成金額を日本の公立学校と同等のレベルで保証すべきだと教育委員会関係者に話していた。〔朝鮮新報 2010.7.7〕



○ 朝鮮高校へ無償化の即時適用を求め愛知県、岐阜県弁護士会 会長が声明発表

一 [愛知弁護士会 会長声明 \(2010.6.30\)](#)

一 岐阜弁護士会 会長声明 (2010.7.5)

岐阜弁護士会 山田秀樹会長は「高校無償化法の平等な適用を求める声明」を発表した。声明は「<経済的負担の軽減>や<教育の機会均等>は、朝鮮学校に通う生徒・保護者等にとっても等しく保障されるべきものである」と指摘し、「朝鮮学校を無償化制度の対象から当面除外し最終的判断を先送りした政府の対応は、朝鮮高級学校に通う生徒に対する合理的根拠のない差別であって、重大な人権侵害であると言わざるを得ない」と強く批判した。

○ 地域との交流に重点 江東の『枝川朝鮮学校』(東京新聞 2010.7.16)

■ 今後の取り組み

○ 7月22日(木) 朝鮮学校も無償化に！ 下町集会

19時～21時、サンパール荒川小ホール。一橋大学の田中宏名誉教授の講演と東京朝鮮第1初中級学校生徒たちの舞踊とアピール、各地からのアピールなど。参加費＝500円。問い合わせ＝実行委員会 (chosengakko_musyouka@yahoo.co.jp)

○ 7月23日(金) 日朝国交正常化を求める集会(連絡会総会・記念講演会)

1. 総会(16:00～18:00)

【内容】各地の活動報告、方針と運動提起、役員などの確認

2. 記念講演会(18:30～20:30)

【講演】「対話こそ解決の道」 蓮池 透(元拉致被害者家族連絡会副代表)
「韓国併合100年と日朝関係」 和田春樹(連絡会顧問,東大名誉教授)

【参加費】500円

【会場】社会文化会館3階大会議室 千代田区永田町1-8-1 03-3580-1171
<http://syabunkaikan.org/Traffic.html>
永田町駅(地下鉄有楽町線・半蔵門線・南北線・三田線)徒歩3～4分
国会議事堂前駅(地下鉄丸ノ内線・千代田線)徒歩6分

○ 7.25 新宿パレード 韓国強制併合100年 植民地支配の清算と平和な未来を

今も未解決の諸問題を広く社会にアピールするために下記のパレードを行います。日本軍「慰安婦」問題、戦時強制動員、関東大震災時朝鮮人虐殺、高校授業料無償化における朝鮮学校除外問題など、テーマごとにグループをつくり、仮装や装飾、プラカード、音楽などでそれぞれの課題を表現しましょう。

と き：2010年7月25日(日) 14時街頭宣伝 15時パレード出発(約1時間)

場 所：新宿東口アルタ前広場

主 催：「韓国強制併合100年共同行動」日本実行委員会

連絡先：東京都新宿区高田馬場3-13-1-B1 ピースボート事務局

TEL:03-3363-7561、FAX:03-3363-7562

○ 7月29日(木) 大阪朝高運動場買戻しチャリティーイベント「井筒監督トークショー」

【時 間】18:00 開場 18:30 開演

【会 場】エル・シアター

大阪府中央区北浜東3-14 地下鉄谷町線・京阪電鉄「天満橋」駅から西へ300m

【資料代】1,000円